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Compte rendu du 3e conseil d’école Lucien Cornet le mardi 26 juin 2018. 

Début de la réunion : 18h, fin de la réunion : 20h30 

Présents :  

Pour l’école élémentaire : M. Jean-Luc Marguet (directeur de l’école et maître de la classe de CP), M. Fauchon 

(Maître de CM2), Mme Fromont (Maîtresse des CE2), M. Vereycken (Maître de CE1), M. Meutelet (Maître de CM1), 

Mme Thillou (maîtresse PS), Mme Delors (maîtresse MS), Mme Montez (maîtresse GS) 

 

Pour la ville : M. Lahlali  

Pour les parents : Mme Touzelet, Mme Galland, M. Lachaussée, Mme Jacquière, M. Morel, M. Milet, M. Dufourcq 

Excusés : Mme Tessier IEN, Mme Goran (enseignante de CP) 

 

I. Structure et horaires de l’école à la rentrée 2018 

 

a. Horaires à la rentrée 2018 

A la rentrée, la classe se fera sur 4 jours, lundi, mardi, jeudi et vendredi selon les horaires suivants : 

 Matin de 8h30-12h 

 Après-midi de 13h50 à 16h20 

L’accueil des élèves commence 10 minutes avant l’horaire de début de la classe. 

Il est à noter que ce ne sont pas les horaires qui avaient été votés par le conseil d’école et proposés à la mairie (de 

14h à 16h30 pour l’après midi). Il semble qu’il y ait eu des problèmes de délais dans les réponses données à la DASEN 

qui a par ailleurs décidé de ne pas revenir dessus malgré la demande faite par la mairie. Si le conseil d’école décidait 

de faire une demande pour changer ces horaires, ce n’est possible que pour la rentrée 2019. 

 

Les APC (Activités Pédagogiques Complémentaires) se dérouleront après la classe, entre 16h20 et 17h, 2 fois par 

semaine pendant 27 semaines. 

 

Avec ces nouveaux horaires, les parents s’inquiètent sur la courte durée de la pause méridienne pour les enfants 

devant aller à la cantine. EN effet, actuellement, le bus ramène les enfants entre 13h45 et 13h50 ce qui signifierait 

qu’il n’y aurait plus de temps de jeu après la cantine. Les parents demandent aussi s’il ne serait pas possible de faire 

manger les enfants à l’école du Cours Tarbé pour régler ce problème. M. Lahlali prend note et voit ce qui est 

possible. 

 

Pour les horaires de garderie, il y aura désormais 2 tranches horaires à définir. 

 

Par ailleurs, Mme Thillou, enseignante de PS souhaite comme l’année dernière accueillir les élèves de petite section 

en 2 temps : Lundi, la moitié de la classe  et mardi l’autre moitié. 

Le conseil d’école est favorable à cette rentrée échelonnée. 

 

b. Enseignants et personnel non enseignant 

 

10 enseignants formeront l’équipe à la rentrée. L’école sera toujours constituée d’une classe par niveau soit 8 

classes. 

Une enseignante est nommée pour le poste de grande section mais étant donné que cette personne est à mi-temps, 

un ou une autre enseignante fera le complément. 

 

Le directeur a droit à 1/3 de temps de décharge par semaine pour gérer la direction. De plus M. Marguet restera 

formateur pour futurs enseignants ce qui lui vaut 1/3 de temps de décharge d’enseignement supplémentaire.  

Une personne va être nommée pour enseigner le 1/3 de temps restant. Vraisemblablement en classe de CE2. 

 

Il y aura certainement 2 AVS en CE2, 2 AVS en CP et 2 Atsem à temps plein pour les 3 classes de maternelle. 
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c. Effectifs prévisionnels pour la rentrée 2018 

PS : 29    CP : 25 

MS : 25    CE1 : 21  

GS : 27     CE2 : 24 

CM1 : 25 

CM2 : 24 

 

Effectif prévisionnel : 200 élèves. Cela fait une moyenne de 25 élèves par classe. 

 

 

II. Projet d’école  

 

Ce projet s’oriente autour de 3 axes : 

 

a. Les écrits : 

 

b. La coopération  

 

c. Développer et entretenir un partenariat avec l’environnement proche de l’école. 

 

(Cf. Bilan du projet d’école en annexe) 

 

Remarques / conclusions sur le projet d’école et les actions menées 

 

- Projet avec Radio Stolliahc : retour positif des enseignants car le travail de l’écrit a eu des conséquences 

« réelles » pour les enfants. Nombreux retours de la part des enfants. 

- Carte de la fraternité : peu de retours de carte mais de grande qualité. 

- Blogue ton école : une réussite puisque le blog a gagné le 2e prix du concours académique. 

- Parcours historique pour les CM1 et CM2 sur l’île d’Yonne, très bénéfique pour les enfants dans le cadre de 

la connaissance du monde extérieur proche. 

- Visite de la résidence « Dames Vermiglio » par les élèves de grande section, retour très positif pour tous. 

- Le travail en équipe a été favorisé tout au long de l’année pour les élèves et aussi les enseignants avec par 

exemple l’organisation de la fête de la science. 

- Le film d’animation de la classe de CP a été récompensé, lors de la rencontre du 13e festival des courts-

métrages de l’Yonne, pour sa bonde son. La classe a un trophée et un micro accessoire de caméra vidéo.                            

 

Sorties de fin d’année : 

- Sortie au cirque Star par les PS 

- Visite de la ferme de Flo par les MS 

- Sortie prévue à Fontainebleau avec les élèves de GS-CP-CE1 et CE2 

- Sortie randonnée avec les élèves de CM1 et CM2. 

 

Les restrictions budgétaires de la ville concernant la mise à disposition de bus scolaires pour les sorties offre peu de 

flexibilité quant aux lieux et nombre de sorties par année. 
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III. Fusion Coopérative scolaire / Amicale 

 

Deux constats entraînent la fusion de ces 2 organisations qui ont pour vocation de récolter de l’argent pour le bon 

fonctionnement de l’école et la possibilité d’offrir aux enfants des activités riches et variées : 

 

 D’une part le peu de membres actifs de l’Amicale des parents ne permet plus une dynamique qui était 

très fructueuse dans les années précédentes. 

 D’autre part, les coûts reliés à l’affiliation à l’organisme regroupant les différentes coopératives scolaires 

sont élevés comparés à ceux pour le fonctionnement d’une association. 

Il a donc été décidé de créer une association qui s’appellera les A E I (Amis des Ecoliers de l’Ile). L’objectif est de 

mettre en place un bureau à la rentrée 2018. 

 

 

IV. Restauration scolaire, périscolaire et NAP 

 

Malgré les progrès sur le système de réservation, de nombreux points peuvent être encore améliorés : 

- Problèmes fréquents de connexion au site de réservation. 

- Problème d’annulation lorsque l’enfant est absent, l’enseignant est absent ou en grève ou alors lors des 

sorties scolaires. 

- Il y aura un nouveau prestataire au niveau de la cantine. 

- La réservation annulation pourra se faire désormais 3 jours avant la date concernée. 

- Des activités devraient être maintenues lors des temps d’accueil périscolaires. 

 

 

V. Bâtiments 

 

Un gros problème est signalé au niveau des toilettes des enfants : chez les garçons, traces de moisissures, urinoirs 

défaillants, remontées d’odeurs… Chez les filles, les portes ne ferment pas, pas de lunettes de toilette, problèmes 

d’odeurs… 

Il s’agit d’un problème sanitaire intolérable qui engendre des problèmes de santé chez certains enfants. Il est 

indispensable d’intervenir. 

  

Dans les bâtiments de l’école primaire des armoires et des casiers de rangement sont demandés pour le matériel de 

sport. 

Des stores sont de nouveau demandés dans la classe de CM1 et la salle des maîtres. 

 

ANNEXE : BILAN DU PROJET D’ECOLE Juin 2018 
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Commune : SENS   Circonscription : Sens 1 

 

ÉCOLE (S) : Primaire de l’île d’Yonne 

 

 

 Élémentaire   Primaire    Maternelle   Éducation prioritaire  

 

 
 

RAPPEL DES AXES DU PROJET D’ÉCOLE 
 
 
 

AXE n°1  

Objectif :  LES ECRITS 

 
Améliorer la production des écrits (tous types, y compris problèmes mathématiques) 
en élémentaire, diversifier les traces écrites et les écrits en maternelle pour favoriser 
les échanges avec un public  
 

AXE n°2  

 

Objectif : Comprendre et apprendre avec une pédagogie explicite et coopérative 

 

AXE n°3   

Objectif : Développer et entretenir un partenariat dans l’environnement proche de 
l’école.  

BILAN ANNUEL DU PROJET D'ECOLE  

Année scolaire 2017/2018 
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 Critères de réussite Analyse  Pistes de réflexion  

pour l’avenant 2018-2019 

 

 

PRIORITE 1 

 

(LES ECRITS) 

 

 

 

Des écrits diversifiés dans les classes. 

 

Des écrits pour partager. 

 

Des écrits pour les projets. 

 

 

Des situations réelles de 

communication : les écrits pour le 

village des sciences, les écrits pour la 

journée de la laïcité, les écrits pour la 

radio local Stolliahc, les écrits pour le 

Blog (participation au concours 

académique) 

L’histoire des CP a remporté un vif 

succès ! 

 Continuer la carte de la fraternité. 

 

Il est nécessaire d’avoir un référent 

Blog pour l’école 

 

Diversifier les utilisations des outils 

numériques : une classe Tablette a 

été demandée. 

Diversifier les écrits. 

 

PRIORITE 2 

 

(EXPLICITATION & 

COOPERATION) 

 

Concevoir ensemble (l’équipe enseignante) 

des projets motivants. 

 

Proposer fréquemment des activités en 

petits groupes dans sa classe. 

 

Vérifier l’entraide et le partage entre élèves. 

 

Travail en groupes dans la classe. 

Mutualiser et concevoir ensemble est 

motivant, enrichissant ; impressions de 

réussite plus complète, d’un gain de temps 

et d’un profit personnel. 

 

Apprendre à vivre ensemble en étant 

différent doit devenir un « plus » 

Une classe Robot a été demandée 

pour chaque Cycle… cela devient 

une action d’école. 

 

Des enseignants veulent créer une 

Web TV 
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PRIORITE 3 

 

(PARTENARIAT 

ENVIRONNENEMENT 

PROCHE) 

 

 

 

Visites au Musée et à la cathédrale. 

 

Visite et activités à la médiathèque de Sens 

 

Participer à La fête/ le village de la science à 

Sens 

 

Rencontrer des personnes âgées de La 

maison Vermiglio à Sens. 

 

Les élèves veulent y retourner seuls ou en 

famille. 

 

Des connaissances spécifiques ont été 

développées pour /par la participation à la 

Fête de la science. 

 

Les personnes âgées participent à notre 

éducation au mieux vivre ensemble. 

Reprendre, ou poursuivre : 

 

La fête de la Science 

 

La journée de la laïcité 

 

Développer (avec plus de classe) les 

visites à la maison Vermiglio 
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Transmission à l’Inspecteur de l’Education Nationale (avec le procès-verbal de la réunion) :  

 

Date :      mercredi 11 juillet 2018             Cachet de l’école et signature du directeur :  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

VALIDATION 
Cette étape est un préalable nécessaire à l’élaboration de l’avenant 2018-2019  

qui sera présenté au premier conseil d’école de l’année à venir. 

 
Présentation au troisième conseil d’école de l’année scolaire 2017-2018 :  
 
Date du conseil d’école :      mardi 26 juin 2018                               
 
 
 

 
Conclusions du conseil d’école et remarques éventuelles :  
 
- nombreux retours vers les parents des écrits pour la Radio (Stolliahc) 
- peu de retour des inconnus des cartes de la fraternité mais retour de grandes 
qualités humaines 
- Le Blog a gagné le 2e prix du concours académique (remise des prix à Dijon) ; en 
attente de découvrir le prix… 
- Autre prix décerné à la classe de CP pour le film d’animation dans le cadre du 
festival de courts-métrages : sa bande son récompensée (un micro pour caméra 
offert) 
- retour très positif de la visite des GS à la maison Vermiglio (élargir à d’autres 
classes) 
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Visa de l’IEN : 

 

Date :                                                                          Signature :   

 

 

 


